



*Michèle Zürcher, Generalratskandidatin
Severin Steffen, Generalratskandidat*

Jugend und Verein

Nach der OS beginnt für alle Jugendlichen ein neuer Lebensabschnitt. Jugendliche machen sich dann oftmals auch zum ersten Mal richtig Gedanken zur Weiterführung ihrer bisherigen Hobbies, die während der Schulzeit für viele durch das grosse und vielfältige Angebot des Kadettenwesens abgedeckt waren. Doch nach dieser Zeit stellt sich bei vielen Jugendlichen die Frage «Will ich einem Verein beitreten und wenn ja, welchem und weshalb?».

Im enormen Vereinsangebot widerspiegelt sich die Vielfältigkeit von Murten. Nebst Sport, Musik und Kultur gibt es auch politische Gruppierungen, wie z.B. die Gruppe «Murten der Jugend», die jungen Menschen Politik näherbringt und sie dafür begeistern kann. In einem Verein können wir Jungen, Spass haben, Ziele erreichen, Projekte umsetzen, Führungsaufgaben übernehmen, soziale Kontakte pflegen, usw. Für uns ist klar: Diese Vielfalt an Vereinen, Klubs und Gruppen soll unbedingt erhalten und mit jungem Elan, Spass und Pfiff aufgefrischt werden.

Wir Jungpolitiker wollen uns zusammen mit der FDP Murten auch in Zukunft dafür einsetzen, dass sich die Murtnen Vereine auf stabile und fördernde Rahmenbedingungen abstützen können.

FDP

Die Liberalen
